

Liebe Eltern,

ich hoffe, Sie hatten zusammen mit Ihren Kindern schöne Osterferien-Tage und konnten heute gesund und munter wieder in den Schulalltag starten!

Pausenhof

Wahrscheinlich haben Sie es schon gesehen: Auf dem Pausenhof wurde in den Ferien fleißig gearbeitet und der Bauhof der Gemeinde Altbach hat Vorarbeiten zum Einbau unserer neuen Spielgeräte geleistet. Wir danken ganz herzlich dafür!

Nun müssen wir uns noch ein wenig gedulden, rechnen dann aber vor/in den Pfingstferien mit der Anlieferung und dem Einbau der Geräte. Bis dahin muss die Absperrung auf dem Pausenhof bestehen bleiben. Danach werden wir uns aber umso mehr über die neuen Spielmöglichkeiten freuen!

Zu Fuß zur Schule

Wie Sie wissen, startet heute unser Aktionszeitraum „Zu Fuß zur Schule“!

Bis einschl. Montag, 06. Mai 2024 gilt es wieder, die Herausforderung anzunehmen: Schaffen die Schülerinnen und Schüler es, möglichst alle Schulwege zu Fuß zurückzulegen?

Ziel ist es, dass die Kinder zu Fuß zur Schule kommen und – egal ob direkt nach der Schule oder erst nach der GTB-Zeit – auch wieder zurücklaufen.

Es wäre wunderbar, wenn möglichst viele Schülerinnen und Schüler mit ihren Eltern die Chance der Aktionswochen nutzen, um alte Gewohnheiten zu durchbrechen und gute Vorsätze umzusetzen! Bitte ermutigen Sie Ihr Kind, den Schulweg zu Fuß zurückzulegen. Schließen Sie sich dazu gerne mit Ihren Nachbarn zusammen und bilden Sie Laufgruppen. Vielleicht wird Ihr Kind dann auch noch nach Ende der Aktionstage den Fußweg bevorzugen.

Auf diese Weise hoffen wir, das hohe Verkehrsaufkommen vor der Schule auch langfristig zu minimieren und damit die Gefahren für alle zu senken! Um möglichst viele Kinder zu motivieren, gibt es übrigens auch wieder tolle Preise zu gewinnen!

Und so geht's:

- Jedes Kind bekommt eine Unterschriftenkarte.
- An jedem Tag, an dem Ihr Kind den Hin- und Rückweg zu Fuß gegangen ist, dürfen Sie auf seiner Karte einmal unterschreiben.
- „Volle“ Unterschriftenkarten kommen in jeder Klasse in einen großen Lostopf.
Je mehr volle Karten Ihr Kind abgibt, desto größer sind seine Chancen auf einen Gewinn.

Vielen Dank für Ihren Einsatz!

Herzliche Grüße



Uschi Stein, Schulleitung